

*Séjour randonnée Saint Etienne de Tinée (2)*

*Le côté culturel fait également partie du séjour et Eric dont les connaissances du patrimoine local sont inépuisables nous fait découvrir au retour la chapelle Saint Erige à Auron ornée de très belles fresques datant de 1451*



**3ème journée:** le col de la Colombière (2307m) avec la tête de Vinaigre (2384 m) et retour par le col de Colombart (2539 m) pour les plus hardis

Une digression est faite au programme initial qui prévoyait la randonnée au plateau de Sestrière et au col de la Braïssa à partir de Saint Dalmas le Selvage, cependant l'approche du point de départ près du refuge de Sestrière ne pouvait se faire en bus en raison des caractéristiques de la piste insuffisante pour un véhicule de cette envergure, aussi il est choisi l'option d'une randonnée sur l'autre versant à partir du village de Boustéyas, plus haut village du département à 1883 m

La montée sur une piste régulière s'est faite avec un bon rythme, le premier groupe ayant mis, quant à lui le turbo afin de faire le tour complet par la tête et le col de Colombart.

La pluie qui a commencé à se manifester vers 11h30 a malheureusement perturbé le programme de la journée et c'est avec un peu de déception que le retour s'est fait avec occultation d'une partie du trajet. Mais il n'était pas acceptable de rentrer trop rapidement et le déjeuner fût pris sous les mélèzes sur le chemin du retour en faisant fi de la pluie qui continuait de tomber.



*Une drôle de procession – mais quelle est donc cette secte ?*

## *4ème journée: Saint Etienne de Tinée / Auron et retour*

*Malheureusement les conditions météorologiques de montagne n'étant pas toujours ce que les randonneurs souhaitent, le programme subit un nouveau changement et la randonnée se déroule depuis Saint Etienne (1130 m) Jusqu'à la station d'Auron (1760 m).*

*Au passage Eric nous commente les divers oratoires rencontrés, puis nous attaquons une montée sous les mélèzes assez rude qui casse les jambes. Mais la vaillance du groupe est toujours présente et c'est au pied de l'arrivée du téléphérique de la Pinatelle que sera pris le repas.*



*On reprend son souffle*



*et c'est reparti*

*Une belle vue sur la chaîne du Mercantour s'offre à nous depuis la piste forestière d'Auron ainsi qu'une perspective sur Saint Etienne de Tinée, en face de nous le Ténibre ; le Grand Cimon, le Rabuons et sur la gauche la cime de Vens, les crêtes de Morgon, le massif de l'Enchatraye. Le retour se fait par un vallon très escarpé vu visible depuis Saint Etienne.*



*5ème journée: Ces lacs de Vens (2300 m) depuis le Pra (1700 m)*

*Randonnée incontournable de la haute Tinée, le départ se fait depuis le Pra, hameau installé au pied de la route du col de la Bonnette ayant perdu sa population après avoir subi de fortes inondations provenant du Salso Moreno, vallon soumis à des crues très rapides*

*La montée sur un sentier régulier conduit sur un premier plateau, le plateau de Morgon, en longeant un vallon qui offre une belle cascade qui mérite un arrêt.*



*Le point d'intérêt suivant est l'arrivée aux chalets de Tortisse sur un plateau fermé dans le fond par le massif de Tortisse avec ses aiguilles et son relief tourmenté*



*L'arrivée aux chalets de Tortisse*

*Le premier groupe a quant à lui pris de l'avance pour faire une boucle en passant par le col de Fer (2594 m) et par les Aiguilles de Tortisse (2672 m) et les deux groupes se rejoindront pour le repas de midi au bord des lacs de Vens.*



*Ces aiguilles de Tortisse*



*et l'arche*



*C'arrivee au dessus des lacs de Vens*



*Le groupe au-dessus du refuge de Vens*

*Le refuge de Vens et les lacs*



*Le lac inférieur*

*et le verrou*